



七校便り

宮城県白石高等学校七ヶ宿校

No. 128

令和2年7月3日

臨時休業後の学校再開にあたって

新型コロナウイルス感染症対策の基本的な対処方針に基づいた臨時休業は5月31日で終了し、6月1日から通常授業となりました。

学校では引き続き以下のとおり感染症への**予防対策**を行います。ご協力をお願いします。

- ①毎朝の検温，登下校時のマスク着用
- ②こまめな手洗いの励行
- ③使用教室の常時換気と毎日の清掃消毒

6月1日 対面式・オリエンテーション

新入生16名は先輩方との対面式に臨み、七校生としてのスタートを切りました。



やや緊張して先輩と対面する1年生です



3年生代表

菅原嘉穂さん 挨拶



2年生代表

澁谷空翔君 挨拶



生徒会役員（自己紹介を行いました）



七校の行事を映像で紹介



オリエンテーション（感染症予防）

6月15日 傾城森遠足

恒例行事の「遠足」を実施しました。快晴で強風の天候でしたが、全員で傾城森の山頂に登ることができ、達成感を味わいました。

生徒の皆さんから感想が寄せられました。



3年生 集合写真

3年：小島 陽君

1年生から3年生までの3回すべての遠足に参加して、遠足というよりは登山だなあと毎回思いながら参加しました。どの位の歩数で学校までたどり着けるかを調べたのですが、1年時は約9000歩、2年では約8000歩、今年は7500歩でした。遠足が終わって学校に戻ってみると、やりきったなあという気持ちで一杯になりました。

3年：鈴木 舞夢さん

朝、準備運動・写真撮影を終えて、山登りがスタートしました。途中、休憩している際に、奈々先生と友花先生が木苺を見つけました。私がイメージしていた木苺は赤色だったので意外でした。この遠足を通して気づいたことは「遠足」は自然についての知識を高めることができる行事でもあるということです。知らなかったこと、見たことがなかったことなどをこの遠足で学ぶことができたと思いました。

2年生 集合写真



2年：相澤 唯人君

6月15日、傾城の森で登山をしました。道中はなかなか道が厳しくてとても体力を使いました。風もあり、滑るところもあり心配でしたが、全員頂上まで登山することができ、よかったです。頂上ではとても美しい景色をバックに、去年みたいにクラスメイトで写真を撮りました。来年は今年よりも早く頂上に登ることを目標に頑張りたいと思います。

1年生 集合写真



1年：日下 祐華さん

今日は、遠足がありました。八時半に傾城森の駐車場に着きました。風が強かったです。開会式をし

てから出発しました。赤い吊り橋を通過して、急な階段がたくさんありました。足がすごく疲れました。途中、休憩をしながら登りました。

頂上に着いたとき、景色がすごくきれいでした。友達と記念撮影をしました。帰るとき、滑りそうになって怖かったです。急な階段や坂道を登るのは大変だったけど、良い思い出ができて良かったです。

7月の行事予定

- 1日(水) 求人票受付・公開開始
- 2日(木) 生徒総会
- 6日(月) 職員検診
バス2本目登校
みやぎ学力状況調査(4校時)
- 8日(月) 尿検査(～9日)
- 11日(土) PTA奉仕活動(環境整備)
- 13日(月) 第1期期末考査(～16日)
- 22日(水) 午前授業(～31日)
1年 子育て講演会
3年 進路講演会(進路学習)
- 29日(水) 防犯ネット教室(3, 4校時)
三者面談(～31日)
- 31日(金) 終業式 大掃除 賞状伝達式(8月)
1日(水) 夏季休業(～20日)
※3年生は18日まで
- 19日(水) 3年進路学習
- 20日(木) 3年進路学習

No.128 発行によせて

学校が再開し、生徒の皆さんの元気な姿と明るい声もどってきました。

今回は「傾城森遠足」を特集しました。七校生は、いつも明るく元気で、未来へ羽ばたく可能性やパワーを感じます。

皆さんの応援とご支援をお願いします。

本校ホームページでは「今日の七校」を毎日更新しています。ご覧ください。

【白石高校七ヶ宿校 ホームページ

<https://sitika.myswan.ed.jp/>】

(文責 副校長)